

2018年9月11日(火)

株式会社フェリーさんふらわあ

旅客営業部 営業企画室

新造大型フェリー「さんふらわあ きりしま」就航記念イベントのお知らせ

株式会社フェリーさんふらわあ（代表取締役社長：井垣篤司）は、2018年9月15日(土)より大阪－志布志航路に投入予定の新造大型フェリー「さんふらわあ きりしま」の就航を記念し、9月15日(土)～17日(月)の3日間、ターミナル及び船内において各種イベントを実施致します。

鹿児島の文化、グルメ、音楽を存分に体感できる、大満足のイベントは必見！この機会に是非、新造大型フェリー「さんふらわあ きりしま」にご乗船下さい。

フェリーさんふらわあは、関西－九州間の物流を担う役割を強化し、また旅客サービスにおきましては、船内設備の充実やエンターテイメント性を追求することで、気軽に非日常空間をお楽しみ頂ける新しい船旅「初めての経験 わくわくドキドキ さんふらわあのカジュアルクルーズ」を創造してまいります。

本年5月、一足先に就航した同型の姉妹船「さんふらわあ さつま」共々、皆様のご乗船を心よりお待ち申し上げております。

イベント概要・スケジュール

※イベント内容は諸事情により変更となる場合がございます。

開催場所：特記なき限り、「さんふらわあ きりしま」 船内パブリックスペースにて開催予定。

9/15(土)出航便

大阪⇒志布志(鹿児島)《下り便》

17:55 ⇒ 翌朝9:40

9/16(日)出航便

志布志(鹿児島)⇒大阪《上り便》

17:00 ⇒ 翌朝7:40

9/17(月)出航便

大阪⇒志布志(鹿児島)《下り便》

17:55 ⇒ 翌朝8:55

■出航前後～

- ・音楽隊による就航記念演奏で出航お見送り
※於：さんふらわあターミナル大阪第2ターミナル
- ・ウェルカムドリンク(スパークリングワイン)
- ・紙テープ投げ

■出航前後～

- ・「霧島九面太鼓」演舞で出航お見送り
※「天孫降臨霧島九面太鼓保存会」出演
※於：志布志港
- ・ウェルカムドリンク(スパークリングワイン)
- ・紙テープ投げ

■出航前後～

- ・紙テープ投げ
- ・霧島市の観光と特産品のおもてなしイベント
(霧島市主催)
※於：船内パブリックスペース

■出航後

- ・大隅食フェア「大隅のタベ」in さんふらわあ
(大隅広域観光開発推進会議・おおすみ水産振興協議会 協賛)
※於：本船レストラン・エントランス
- ・奄美島唄ユニット
「あまみ紬人～つむぎんちゅ」船上ライブ
- ・星空教室
- ・プロジェクションマッピングショー(毎日放映)

■出航後

- ・星空教室
- ・プロジェクションマッピングショー(毎日放映)

船に泊まろう。



フェリーさんふらわあ

www.ferry-sunflower.co.jp



奄美島唄ユニット

「あまみ紬人～つむぎんちゅ」船上ライブ

2008年に「郷土愛」をテーマに奄美出身者で結成されたユニット。奄美民謡を中心に新民謡、ポップスを織り交ぜ、島唄を知らない人も、知ってる人も、誰もが楽しめるライブには定評があります。世代を問わず、幅広い支持を持つ、つむぎんちゅのライブで南国鹿児島の空気を感じてみませんか？。

肥後 隆子（ひご ようこ）写真左
1980年3月28日生まれ 奄美市長浜町出身
唄、太鼓、担当
祖父が唄者という奄美では典型的な唄い人。
若い感覚と祖父から受け継いだ感覚で、八月踊りから島唄、新民謡、幅広いパーティーライブを唄いあげる。

藤 和幸（ふむと かずゆき）写真右
1978年5月8日生まれ 奄美大島大和村出身
M C、蛇皮線、担当
元吉本興業のお笑いタレント芸歴15年目。
「エターナル神様」出演など、異色の経歴を持つ喋れる唄い手。楽しさ解りやすい司会は大好評。

大隅食フェア in さんふらわあ

『大隅食フェア「大隅の夕べ」inさんふらわあ』は、「大隅広域観光開発推進会議」「おおすみ水産振興協議会」の協賛で開催されます。大自然豊かな鹿児島県大隅地域で育ったプリップリの魚介類(カンパチ・鰻・ちりめん)、太陽をいっぱいに浴びたさつまいもや茶葉、丁寧に丹精込めて育てた黒豚などなど、大隅の「おいしい」をギュッと集めた大隅食フェアは必見！“目”で、“鼻”で、“口”でおいしいをいっぱい集め、皆さまをお待ちしております!!

また、鹿児島の焼酎の試飲会や、大隅地域の観光情報も併せてお届けし、皆さまを明治維新150年、新造船就航で盛り上がる鹿児島へお連れ致します。



「霧島九面太鼓」演舞

霧島九面太鼓は霧島神宮の宝物（ほうもつ）として保存されている九つの面と、伝え継がれている「天孫降臨」の神話をもとに、国の始まりの莊厳さと勇壮さを、太鼓を使って表現する霧島市指定無形文化財に指定されている郷土芸能太鼓です。

現在放映中の大河ドラマ「西郷どん」のオープニング映像にも出演しており、霧島神宮をバックに演奏している姿は圧巻です。



その他にもイベントは盛りだくさん！



船に泊まろう。



フェリーさんふらわあ

www.ferry-sunflower.co.jp